

BERITA TERBARU

Tindaklanjuti Laporan Warga, Polres Morowali Amankan Sejumlah Pelajar Terlibat Onar di Taman Kota Fonuasingko

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 9, 2024 - 03:38



Polres Morowali amankan sejumlah pelajar terlibat Onar

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali melakukan razia di Taman Kota Fonuasingko setelah menerima laporan dari warga setempat tentang aktivitas pelajar yang sering nongkrong dan terlibat perkelahian di lokasi tersebut saat jam sekolah, Jumat 8/03/2024.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh KBO Samapta, Ipda Makmur, SH, sebagai respons terhadap kekhawatiran masyarakat mengenai keamanan dan ketertiban

di area publik.



Menurut laporan warga, beberapa anak sekolah telah menggunakan taman kota sebagai tempat berkumpul, yang tidak hanya mengganggu ketenangan umum tetapi juga berpotensi merusak citra taman tersebut sebagai tempat rekreasi keluarga.

Lebih mengkhawatirkan, terjadi beberapa insiden perkelahian antara pelajar yang membuat warga sekitar merasa tidak aman.

"Kami menerima laporan dari masyarakat dan langsung meresponsnya dengan menggelar razia. Tujuan utama kami adalah untuk menjaga ketertiban dan keamanan di area publik, serta mengingatkan para pelajar akan pentingnya menghargai waktu belajar," ujar Ipda Makmur.

Selama operasi, lanjut Ipda Makmur, pihaknya mengamankan sejumlah pelajar yang kedapatan sedang berkumpul di taman tersebut. Mereka kemudian diberikan pembinaan dan diingatkan tentang pentingnya mengikuti kegiatan belajar di sekolah.

Aksi cepat Polres Morowali ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat.

"Kami sangat mengapresiasi langkah cepat polisi. Kami berharap tindakan ini dapat menjadi peringatan bagi pelajar lain untuk tidak mengulangi perbuatan serupa," ujar salah satu warga.

Sementara itu, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, SIK, MH mengimbau para orang tua untuk lebih memperhatikan aktivitas anak-anak mereka dan mendorong pengawasan yang lebih ketat terhadap penggunaan waktu luang oleh para pelajar.



Kapolres Morowali berjanji akan terus melakukan pemantauan dan patroli rutin di lokasi-lokasi umum untuk mencegah terulangnya kejadian serupa. "Kami juga mengajak semua pihak, termasuk sekolah dan keluarga, untuk bersama-sama berpartisipasi dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua warga," pungkasnya. (PATAR JS & HUMRES)